

Kinderleichtathletik in Memmingen

Auch unsere jüngsten nahmen wieder an einem Kinderleichtathletikwettkampf teil.

Dieses Mal standen die Disziplinen Sprint, Hindernissprint, Schlagwurf und Einbeinsprünge auf dem Programm. Die „großen“ der U10 mussten außerdem noch eine Biathlon Staffel absolvieren, die Kinder der U12 eine 6x800 m Staffel.

Bei den kleinsten in der U8 haben wir und mit Türkheimer Kindern zusammen getan und den 5. Platz erreicht.

Die Mannschaften der U10 und U12 erreichten jeweils den 8. Platz.

